



新緑の5月らしく過ごしやすい気候の中、無事に体育祭を終えることができました。練習期間から本番まで、2年生の皆さんのひたむきな努力と最高のチームワークを見せてくれました。特に、限られた時間の中、各クラスの実行委員を中心となって作戦を立て、実践を繰り返すことで、日に日に競技の腕は上達し、戦略も巧みになっていったと感じます。本番では、練習の成果が充分に発揮されており、2年生全体の成長を感じました。競技中の真剣な眼差し、仲間を応援する大きな声、そして喜びを炸裂させた笑顔。そのどれもが今年度の体育祭を素晴らしいものに飾ってくれました。この体育祭で得た達成感と仲間との絆は、きっと今後の学校生活の大きな力になることでしょう。

さて、再来週には、2年生最初の定期テストが控えています。体育祭で培った集中力と粘り強さを、今度は学習に向けて発揮する時です。テスト勉強は、計画的に進めることができが成功の鍵となります。体育祭の熱を学習へのモチベーションに変え、目標に向かって前向きに取り組んでいきましょう。分からぬ点は先生や友達に積極的に質問し、理解を深めてください。体育祭で得た自信と団結を胸に、悔いのないスタートダッシュを切りましょう！ 皆さんの健闘を応援しています。

★令和7年度体育祭★

5月23日（金）、体育祭が開かれました。

2年生は“台風の目”と“彩り玉入れ”的2種目に参加し、各クラス力を尽くして競技に取り組んでいました。

■ 体育祭を終えて～応援団より～ ■

A組:	皆で意見を出し合い決めたことを思う存分に体育祭で発揮できてよかったです。また来年も頑張ります。	A組:	短い期間で仲間と協力し、やり遂げた達成感がありました。来年も挑戦したいです。
A組:	赤組は負けちゃったけど、みんなすごく楽しめたし、全力で応援できてよかったです！	B組:	みんなで力を合わせ全力で頑張りました。先輩たちのおかげですばらしい演舞ができました。
B組:	体育祭を終えて多くのことを学びました。来年は最上級生となるので、全学年が楽しめる体育祭にしたいです。	B組:	色々大変だったけどやりがいがあって楽しかったです！来年もやりたいです!!
B組:	最初はバラバラで不安でしたが、練習の成果を発揮し、皆が本当に楽しそうで最高の時間を作ることができました。ありがとうございました！	C組:	体育祭おつかれさまでした。みんなで楽しい体育祭をつくりあげられて良かったです。
C組:	みんなが応援などでたくさん声を出してくれて、やつて良かったなと思いました。	C組:	白組に負けてしまったけど、皆で全力で応援できて楽しかったです。
C組:	うまくできるか心配だったけど、周りが声を出してくれて、うまく応援できました！	C組:	白に負けたけど、盛り上がるところはみんなで盛り上がり、他学年とも交流できてよかったです。
D組:	2年連続応援団をやることができて、体育祭を盛り上げられて良かったです。	D組:	今年初めて応援団になれて、とても嬉しかったです。
D組:	とっても盛り上がる体育祭になったこと、応援団になってよかったです。	D組:	去年も応援団をやって、今年もできてすごく楽しかったです。来年で最後だと思うと少し悲しいです。
E組:	応援団になって、不安なところもありましたが、演舞や応援を無事やりとげられてよかったです。とても楽しかったです！	E組:	クラスの子たちや他学年の人たちとの交流が深まり、クラスの団結力が少しでも高まったと思います。